



Le but de ceux qui critiquent la politique étrangère de l'Église russe est de déséquilibrer l'Église elle-même, estime le métropolite Hilarion



L'agenda du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou ne diffère pas de l'agenda de l'Église orthodoxe russe, a constaté le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du DREE, commentant dans la « ligne directe » du 22 février les attaques dont font l'objet ce département synodal et les dialogues interchrétiens entrepris avec la bénédiction de la hiérarchie.

« L'Église orthodoxe russe a toujours créé ou supprimé des départements synodaux, elle dialogue ou quitte les dialogues. Le Département des relations extérieures continuera à faire ce que le Saint-Synode lui demande de faire, a souligné Mgr Hilarion. Nous n'avons pas à prendre d'initiatives, à mettre en place une stratégie. On nous confie un travail, nous le faisons. Si l'on nous demande de faire autre chose, nous faisons autre chose. »

Le hiérarque a rappelé qu'en dépit des théories conspirationnistes, les Départements synodaux ne sont que des organes de travail au sein de l'Église. « Ils vous trompent, tout simplement, ceux qui veulent

faire croire que le Département des relations extérieures, ou tout autre département, est une espèce de structure secrète dans l'Église, avec son propre agenda,. »

Selon le métropolite Hilarion, l'objectif final de ces aventuriers est de déséquilibrer la situation à l'intérieur de l'Église, de semer la méfiance envers la hiérarchie et envers le patriarche.

Le président du Département des relations ecclésiastiques extérieures a raconté que les collaborateurs de cette structure synodale prenaient ces attaques avec calme : « Tout notre travail est documenté. Nous recevons une tâche, nous la remplissons dans les délais impartis. Nous ne prenons pratiquement aucune initiative, nous ne faisons que ce que le Synode nous demande de faire. »

Parlant des critiques malveillantes, le métropolite Hilarion a souligné que les théories avancées par leurs détracteurs leur resteraient sur la conscience : « Je regrette que les gens y prêtent attention » a déploré l'archipasteur.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/61454/>